



華やかな舞台と
美しい音色に
うっとり



1/24 文化財防火デー

1/26の文化財防火デーにちなみ、国の重要文化財六華苑で消防訓練が行われました。火災が発生したとの想定で、放水の方法や放水車による消火訓練が行われ、もしもの時に備えました。

1/21・22 新春六華苑祭

国の重要文化財にも指定されている六華苑で、新春六華苑祭が開催されました。訪れた人たちは和楽器の美しい音色や能楽などの古典芸能を楽しんでいました。



サクサクでおいしい♪



2/8 ワールドランチ(ウクライナ編)

市内公立幼稚園・小・中学校では月に一度「ワールドランチ」として世界各国の料理が給食で登場します。この日はウクライナの伝統料理「チキンキウ」。食文化からウクライナへの理解を深めました。



2/5 不発弾処理

長島町で発見された戦時中に投下された1トン爆弾の不発弾が、陸上自衛隊により無事撤去されました。警戒区域からの避難、交通規制などへのご協力ありがとうございました。

EVENT ALBUM

イベント
アルバム

市内で行われたイベントや各種行事の様子を写真でお届けします。

みんなの思いを
つなぐ



1/29 スポーツ少年団 駅伝大会

NTN 総合運動公園で、3年ぶりにスポーツ少年団駅伝大会が開催されました。青空のもと市内のスポーツ少年団54チームが参加し、チームのたすきをつなぐため、周辺に雪が残るコースを一生懸命駆け抜けていました。



1/15 大河ドラマ誘致の会

千姫ゆかりの地である桑名市、姫路市、常総市、岡山市が桑名に集まり、「千姫」を大河ドラマに誘致する活動が行われました。千姫ゆかりの常総市弘経寺の学芸員による記念講演会も行われました。

1/14 ~2/26 博物館企画展「家康と千姫」

家康の孫・千姫ゆかりの地である桑名と家康とのつながりを紹介する企画展が開催。大河ドラマ「どうする家康」の影響で多くの人々が訪れ、なかなか見られない貴重な展示品に見入っていました。